

Ein besonderes Highlight des Hafengeburtstags ist das Schlepperballett am Samstag. Fünf Kraftprotze mit tausenden PS tanzen mit fast graziler Leichtigkeit zur Musik. Dabei zeigen die Schiffe, die normalerweise unter anderem die großen Containerschiffe sicher ein- und auslaufen lassen, spektakuläre Bilder. Wir haben mit dem Hafenlotsen Michael Schnabel gesprochen, der sich dafür die Choreographien ausgedacht hat.

**Anmoderation:**

Tausende PS, die elegant zur Musik tanzen: Das ist das Schlepperballett beim Hamburger Hafengeburtstag. Ein weltweit einmaliges Spektakel, wenn fünf Schlepper, die normalerweise zum Beispiel Containerschiffe ziehen oder begleiten, zur Musik auf den Wellen tanzen. Jörg Sauerwein hat mit dem Mann gesprochen, der für dieses Schlepperballett verantwortlich ist.